



# Tiraditos

## DIMES Y DIRETES EN CFE

• Quienes andan muy ufanos de haber asegurado puestos clave en la siguiente administración de la CFE, que estará a cargo de **Emilia Calleja**, son el actual director de la Subsidiaria Generación 5, **Adrián Olvera Alvarado**, y el director Corporativo de Administración, **Rubén Cuevas**. Esto a pesar de que en ambos cargan acusaciones de parte de sus subordinadas. A Olvera le achacan también negligencia en la operación de muchas de las plantas que provocaron los apagones a principios de año, mientras que a Rubén Cuevas le han señalado de cobrar hasta 10 millones de pesos por conseguirles una cita con **Manuel Bartlett**, además que el titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, lo trae entre ceja y ceja, luego de que él fue quien se encargó de las negociaciones del contrato colectivo de trabajo con el sindicato de electricistas SUTERM, donde puso de rodillas a la CFE con onerosos aumentos salariales.

## EL CAMBIO EN PEMEX

• La llegada de **Víctor Rodríguez Padilla** a la dirección de Petróleos Mexicanos (Pemex) advierte que habrá un cambio de 180 grados

en la dependencia gubernamental a la que esta administración le invirtió miles de millones de pesos y terminó con una gran deuda. Dice el próximo director que le apostará a las energías renovables y no sólo las fósiles, algo que no realizó el saliente titular de Pemex, **Octavio Romero Oropeza**, quien se quedará en la dependencia, pero no se sabe dónde. Será un trabajo titánico el que realizarán en la dependencia para recuperarla, debido a que viene arrastrando muchas administraciones en las que la exprimieron fiscalmente y se olvidaron de invertirle.

## LAS PROTESTAS POR LAS REFORMAS

• El proceso de aprobación de la reforma al Poder Judicial Federal en la Cámara de Diputados llegó a un punto sin retorno, que podría tornarse preocupante para las autoridades. No por el hecho de que puedan alcanzar las dos terceras partes de la votación en el Congreso, sino porque instituciones académicas de nivel superior manifestaron su inconformidad a la determinación, entre algunas escuelas se encuentran las Facultades de Derechos de Ciudad Universitaria, Acatlán, Ibero Campus CDMX, ITAM, Panamericana, ITESO, CIDE, Tecnológico de Monterrey y Autónoma del Estado de México. Veremos si los jóvenes de instituciones privadas salen a las calles o simplemente se quedan en cartas y manifiestos.